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令和４年第 12 回仁木町教育委員会定例会会議録

令和４年 12 月 9 日、仁木町役場｢応接室｣において、第 12 回仁木町教育委員会定例会

を開催。

●出 席 委 員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、渡委員、朝山

委員

●会議に参与した者 菊地次長、濱田主幹

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

全員

岩井教育長

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

午前 9時 50 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。

日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。

日程第２、会議録承認を上程。

異議なきかを問う。

なし。

日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。

日程第３、教育長事務報告について上程。

議案により 16 件について説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第４、報告第１号 令和４年度いじめ問題の取組に関する件につい

て上程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

異議なし。

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

日程第５、議案第１号 令和４年度仁木町民スキー場の開設期間に関す

る件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う。

なし。

日程第５、議案第１号 令和４年度仁木町民スキー場の開設期間に関す

る件について承認する旨を宣する。

日程第６、議案第２号 仁木町給食費支援補助金交付要綱の制定に関す

る件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明
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岩井教育長

関井委員

岩井教育長

渡委員

岩井教育長

全員

岩井教育長

菊地次長

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

朝山委員

岩井教育長

関井委員

岩井教育長

質疑なきかを問う。

現在、給食費の未納者がいるのか。

過去には給食費の納付が口座にお金がなくて、引き落としが少し遅れた

方とかは今でも発生しているのかと思いますが、例えば２か月や３か月滞

納しているお宅はないという報告を受けています。

給食費の負担感があるというような話を聞いているか。

余り聞かないのですが、本町の給食費は管内の中でも少し高いほうでは

ありますが、特に高いという話は、直接聞いたことはありません。農業団

体や個人の方から食材を提供していただくこともありますが、お米は１食

分食材費が浮きますが、それ以外は給食費には影響がありません。

他に質疑なきかを問う。

なし。

日程第６、議案第２号 仁木町給食費支援補助金交付要綱の制定に関す

る件について承認する旨を宣する。

日程第７、議案第３号 令和４年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第

５号）のうち、教育費に係る意見聴取に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

議案により説明

質疑なきかを問う

然別プールを解体後、新しいプールを建てるのか。

然別にあった町営プールは利用者も大分少なくなってきたということと

老朽化により、然別町内会の皆さまとお話をしながら、解体してもよろし

いということだったため解体いたしました。現在は、仁木水泳プールと銀

山水泳プールは残ったままなんですけども、両施設とも老朽化が結構激し

くなってきて、教育委員会としてはその後どうするかというのはまだ協議

していませんが、あと何年もつかわからないという状況ではあります。

仁木プールのトイレが怖くて使用できないという声を子供から聞いてい

る。

プール自体がもうかなり老朽化しているものですから、トイレを直した

けども３年後にプールが壊れたとなってもどうなのかというのがあります

ので、役場のトイレを使っていただくといった方法も、もしかしたらある

かもしれません。今初めてそのお話聞いたものですので、全面改修は難し

いと思いますが、対応について教育委員会でも検討してみたいと思います。

他に質疑なきかを問う。

なし。

日程第６、日程第７、議案第３号 令和４年度余市郡仁木町一般会計補

正予算（第５号）のうち、教育費に係る意見聴取に関する件について承認

する旨を宣する。

日程第７、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。
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（閉会 午前 11 時 00 分）

全員

岩井教育長

岩井教育長

全員

岩井教育長

異議なし。

～秘密会により割愛～

次に、２ 当面する行事日程について説明。

令和５年第１回仁木町教育委員会定例会の日程は、１月 16 日（月）に開

催することとし、午後１時 30 分から開催することといたします。また、そ

の後に総合教育会議をあわせて行うこととしたいのでお願いします。

３ その他について説明。

質疑なきかを問う。

なし。

日程第７、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。

他になきことを認め、第 12 回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。


